## IN EIGENER SACHE

REDAKTIONSBEIRAT. In diesem Jahr sind die Redaktoren Peter Schulz und Eberhard Straub aus dem Redaktionsbeirat der COMMUNIO ausgetreten. Beide haben über viele Jahre für die Zeitschrift gewirkt. Ihr Engagement sei ihnen von Herzen verdankt. - Als neue Mitglieder des Redaktionsbeirates dürfen wir Erich Kock und Holger Zaborowski begrüßen. Beide sind bereits mehrfach als Autoren auch für die COMMUNIO in Erscheinung getreten. Erich Kock, geboren 1925 in Münster/Westfalen, ist freier Schriftsteller und Publizist, war von 1961-1968 Sekretär von Heinrich Böll und hat vielfach für Funk und Fernsehen gearbeitet. Holger Zaborowski, Jahrgang 1974, hat nach dem Studium der Theologie, Philosophie und Klassischen Philologie in Freiburg i.Br., Basel und Cambridge in Oxford

promoviert und ist zur Zeit wissenschaftlicher Assistent für Religionsphilosophie an der Universität Freiburg i.Br.

HINWEIS. Der im Heft 2/2004 ohne Anmerkungsteil veröffentlichte Beitrag von Dr. Stephan Ackermann über «Die Kirche als Person in der Theologie von Hans Urs von Balthasar» kann auf der Website der Hans Urs von Balthasar-Stiftung [www.balthasar-stiftung.org] in ungekürzter Fassung eingesehen und heruntergeladen werden. Es finden sich dort nebst Informationen zu Person und Werk des Theologen oder über Veranstaltungen zu seinem 100. Geburtstag im kommenden Jahr auch weitere Referate, welche zu den Feiern des Jahresgedächtnisses von Hans Urs von Balthasar gehalten worden sind.